



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

勝

負を分ける次の一手は?

1月18日(日)

清洲市民センターにおいて「清須市囲碁・将棋大会」が行われました。総勢57名の方々が参加し、囲碁・将棋ともA級(初段以上)の部、B級(1級以下)の部に分かれて熱戦が繰り広げられました。結果につきましては、26ページをご覧ください。



碁碁の部



将棋の部

フォトダイアリー



稲

作体験の指導に感謝

1月26日(月)

清洲東小学校5年生の児童たちが、今年の稲作体験で指導して頂いた「子どもたちに農業を伝える会」の皆さんを学校にお招きし、ありがたい気持ちを込めた「感謝の会」を行いました。

感謝の会で、児童たちは体育館にて和太鼓演奏などを披露したり、給食で収穫したお米で作ったおにぎりを頂いたり、伝える会の皆さんと楽しく交流しました。



和太鼓演奏を披露する児童たち



伝える会の浅野会長(写真右)と一緒に給食を食べる児童たち



開票所(アルコ清洲)での開票作業

愛

知の未来を選択

2月1日(日)

愛知県知事選挙が行われました。当日は、市内15か所で投票所を開設し、アルコ清洲にて即日開票しました。清須市の選挙結果は次のとおりです。

	当日有権者数	投票者数	投票率
清須市	52,696人	17,933人	34.03%



こんなに大きく育ったよ!

2月10日(火)

春日小学校で「宮重大根おもてなしの会」が開催されました。これは、昨年の9月から3年生が行った宮重大根栽培収穫体験を指導頂いた「清須市春日宮重大根純種子保存会」の皆さんを招待し、感謝の気持ちを表すために実施したものです。児童全員で栽培体験の感想、リコーダー演奏、合唱等を披露したり、一緒に宮重大根の料理を味わったりしました。



宮重大根の生育具合を発表する児童



のすべり台は最高の贈り物

2月12日(木)

地域の建設業者等で構成される市防災協会の皆さんが、新潟県妙高市から20トンの雪を選び、市内の星の宮・本町の両保育園で雪のすべり台を造って園児たちにプレゼントしました。

園児たちは大喜びで、協会の皆さんにお礼の感謝状とメダルを渡すと、さっそく雪のすべり台でそり遊びを始めました。



市防災協会の高木会長に感謝状を渡す園児(星の宮保育園)



雪のすべり台でそり遊びをする園児(星の宮保育園)



交通ルールを守りましょう

2月13日(金)

豊田合成(株)が地域貢献活動の一環として、バレンタインデーの時期に合わせて毎年行っている「愛のバレンタイン作戦」が春日地区の各保育園で実施されました。

交通安全をテーマとした豊田合成(株)の皆さんによる紙芝居と西枇杷島警察署員によるお話があり、最後に園児たちにプレゼントが手渡されました。



プレゼントを受け取る園児(夢の森保育園)